

DANKSAGUNG

Die zahlreichen Zeichen des Mitgeföhls, der Zuneigung und der Verbundenheit,
die wir zum Hinschied unseres lieben

Max Theo Zaugg

empfangen durften, haben uns sehr beröhrt und getröstet. Dafür möchten wir unseren
tiefempfundenen Dank aussprechen.

Herzlich danken möchten wir insbesondere Herrn Pfarrer Ronald Herbig Weil für die auf-
munternden persönlichen Worte und die stimmungsvolle Gestaltung der Abdankungsfeier.

Unser spezieller Dank gilt der Flötistin Brita Ostertag, dem Flötisten Philipp Bachofner
und dem Organisten Michael Bártek für die ergreifende und meisterhafte Interpretation
von Max Lieblingswerken.

Richterswil, im Februar 2022

Die Trauerfamilie